

## Schüleraustausch mit dänischem Internat: Eine unvergessliche Erfahrung! "Hygge" mal richtig erleben.

Ein aufregendes Abenteuer erlebten wir, die Schüler des WP-Dänisch 9. Klasse, während unseres Austauschs mit einem dänischen Internat. Vom 28. Februar bis zum 1. März besuchten uns die Dänen auf Fehmarn.

Es begann mit einer Reihe von Namens- und Willkommensspielen, die wir gemeinsam in beiden Sprachen - Deutsch und Dänisch - spielten. Es war ein echtes Sprachabenteuer! Anschließend fanden wir uns in der Schulküche ein, um zusammen Nudeln zu kochen. Es war herrlich chaotisch und zugleich lockerte es die Atmosphäre auf, wir kamen alle miteinander ins Gespräch.

Am Abend wurden wir großzügig vom Förderverein der Inselfschule und der Firma "von Schönfels" unterstützt, als wir zum "Magic Pool" Billard spielen gingen und uns anschließend Pizza schmecken ließen. Ein unvergesslicher Tag!

Am nächsten Morgen begleiteten uns die dänischen Schüler in den Unterricht. Es war spannend, ihnen unsere Schule zu zeigen und sie am Unterricht teilnehmen zu lassen. Die Dänen waren erstaunt, dass wir hier noch mit Papier und Stift arbeiten. Später spielten wir gemeinsam verschiedene Spiele und ließen den Abend mit einem Kinoerlebnis ausklingen - "Fack ju Goethe" brachte uns alle zum Lachen!

Der Abschied nach einem gemeinsamen Frühstück am Freitag fiel uns allen schwer, aber wir freuen uns schon auf ein mögliches Wiedersehen!

Und so ging es auch schon weiter: Vom 13. bis zum 15. März machten wir uns auf den Weg zu unseren dänischen Freunden. Dank der großzügigen Unterstützung von Scandlines konnten wir umsonst die Fähre nehmen. Das dänische Internat zu erkunden, war sehr aufregend, denn Internatsleben war wir uns alle neu. Es war eine Zeit voller kulinarischer Genüsse, kreativer Tätigkeiten in der Keramikwerkstatt und sportlicher Aktivitäten im Freien. Besonders mutig waren wir beim Winterbaden in der Ostsee!

Ein herzlicher Dank geht an alle, die diesen Austausch ermöglicht haben. Es war eine Erfahrung, die uns noch lange in Erinnerung bleiben wird!

Berichtet von den Schülern der 9. Klasse der Inselfschule.



